

## Cortogenial 2015 rendirá homenaje a la figura de Almodóvar



Martes, 17 Noviembre 2015 12:01 • Rocío Díaz

Los próximos días 19,20 y 21 de Noviembre se celebrará la sexta edición del certamen de cortometrajes de Puente Genil Cortogenial 2015. Un evento organizado por la asociación Contracultura, en colaboración con la Diputación de Córdoba y el Ayuntamiento de la localidad, que se celebrará en el Teatro Circo, a partir de las 20.00 horas, con el visionado en cuatro sesiones de los 32 cortos seleccionados a lo largo de los dos primeros días. Según resaltó desde la organización Moisés Bedmar, los cortometrajes, tanto de nivel nacional como internacional, como Francia, Alemania, Colombia o Argentina, cuentan con «una calidad sublime de directores y actores». (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Ya el último día, a partir de las 21.00 horas, será la entrega de premios por valor de 800, 400 y 300 euros a los dos cortos seleccionados por el jurado por un lado, y el público, respectivamente. Este último día tendrá lugar seguidamente la fiesta de homenaje al director español, Pedro Almodóvar, con música en directo y microteatro, según informó Ana Pozo.

Además, paralelamente a esta sexta edición del certamen de cortos, se llevará a cabo el concurso de fotografías Plano General de Puente Genil, iniciativa que consiste en recrear localizaciones de cine en la localidad. Un total de 14 fotografías son las finalistas, de las cuáles, tres serán ganadoras.

En la presentación ayer del cartel anunciador de Cortogenial 2015, cuyo autor es el pintor local Antonio Aguilar, estuvo presente el concejal de Cultura, Pablo Alfaro, quien resaltó del colectivo Contracultura ser un «ejemplo de luchadores en el cine». Manifestó que «Puente Genil debe de sentirse orgulloso de contar con un certamen de cortos de nivel nacional», invitando a la población a no faltar a esta cita de la cual, se espera una máxima asistencia.

## El Chare de Puente Genil acoge hoy y mañana las VI Jornadas de Salud Sentirnos Bien

Martes, 17 Noviembre 2015 13:44 • redacción

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil acoge hoy y mañana las VI Jornadas de Salud Sentirnos Bien. Una iniciativa promovida por el colectivo local, en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad y el Distrito Sanitario Córdoba Sur. Entre los objetivos que persiguen estas jornadas se encuentran el ofrecer a los asistentes información útil y consejos saludables que les ayuden a sentirse mejor en su día a día; aprender hábitos de vida saludables para prevenir problemas de salud; conocer de qué manera se puede mejorar los hábitos posturales y evitar dolores músculo esqueléticos; aprender a prevenir los factores de riesgo cardiovascular; y acercar a los asistentes algunas nociones básicas de Seguridad del Paciente, como son el lavado de manos, la importancia de una buena comunicación con los profesionales sanitarios y el control de la medicación.

El primer taller que tendrá lugar esta tarde, de 17.00 a 19.00 horas, se impartirá una sesión sobre Factores de riesgo cardiovascular y envejecimiento saludable, a cargo de Aquiles Lozano, médico especialista en Medicina Interna del Hospital y Francisco Ruiz, Enfermero de hospitalización; un tema que tiene gran incidencia y es de interés general. Por último, se facilitará información sobre algunas estrategias de Seguridad del Paciente, y cómo contribuir a nuestra propia seguridad.

Ya mañana miércoles 18 de Noviembre se desarrollará, en el mismo horario, la segunda jornada de la mano del Especialista en Rehabilitación Gilberto Vega y Manuel Córdoba, fisioterapeuta del Distrito Córdoba Sur, quienes impartirán una sesión teórico-práctica sobre HIGIENE POSTURAL y Escuela de Espalda. Desde el colectivo animan a todos a participar.

## La Sala Cultural Matallana de Puente Genil de nuevo en venta

Martes, 17 Noviembre 2015 14:46 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha puesto en venta nuevamente la Sala Cultural Matallana, con una rebaja del 10% con respecto al último precio. El edificio pasa de los 410 mil euros a 369 mil. Según el portavoz del Gobierno socialista de Puente Genil, Juan Antonio Gómez, "si la Sala Cultural Matallana no se vende antes de final de año, no se volverá a plantear su enajenación a corto plazo dado que, con la aprobación del presupuesto de 2016, el Ayuntamiento se liberará del plan de ajuste aprobado en 2012". Actualmente en la Sala Cultural Matallana se encuentra la oficina de turismo, la sede de la asociación de comerciantes y una sala expositiva en planta alta.